

小学部の最近の様子 30

1月10日(金)の学級通信から



新年明けましておめでとうございます



新しい年になりました。休み中は体調を崩すことなく元気に生活できたようで良かったです。休み中の出来事、お年玉を沢山もらったことや家族で出かけたことを楽しそうに話してくれました。充実した休みを送ったみたいで本当に良かったです。



全校お楽しみ会



7日(火)の3校時にお楽しみ会が行われました。Rさんは名札作りの担当になり、仲間と一緒に頑張ってお名前を書きました。当日は『ボウリング』と『福笑い』を予定していたのですが、ボウリングで盛り上がりすぎてしまい、福笑いの時間がなくなってしまいました。ボウリングの結果ですが、計4回投げて記録は0・1・0・0の合計1本でした。ちょっと残念でしたが、チームとして勝利を収めたので良かったです。新年は好調なスタートを切ることができました。



全体写真



ストライクかな



4投目 頑張るぞ!!

(ひなたぼっこ)

学校の様子



「新年お楽しみ会の写真です。」



「全部倒れますように！」



「子どもまつりに向けて話し合い中です。」

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。冬休みのことをいろいろと話してくれました。のんびりできたようでよかったです。

水曜日に今年の目標を考えました。Aさんの今年の目標は「①運動会のかげっこで1位になる。②難しい漢字を覚える。③百人一首を百枚覚える。」です。一年間頑張っていきましょう。

(レインボー)

2020年!



あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

「冬休みはどうだった?」と聞くと「いとこが家に来て、みんなでおいしいものを食べた。」「カマキリの赤ちゃんがたくさん生まれた。」と嬉しそうに話をしてくれました。

さて、卒業式まであと3か月です。卒業式に向けての取り組みが始まります。来週から卒業式のことば作り、アルバム作成作業、それだけではなく、こどもまつりの取り組みも始まります。寒い日々が続きますが体調に気を付けて1日1日を大切に過ごしていきましょう。



全校お楽しみ会 ポーリング



かるた大会

(はばたき)

最近の子どもの様子

(2019年の12月24日までの写真です。)



16日、おたのしみ会 記念写真



18日 読み聞かせ お話を2つ聞きました



社会科校外学習の事前学習



熊野町の書写展の表彰式



朝の会の司会 写真を見せました



大好きなハンドル操作

2019年もいろいろ楽しいことがたくさんありました。小学部で過ごす期間は1月、2月、3月、あとわずかになりました。ここまでお休みすることもなく元気に過ごしてきました。もう一息です。素敵な思い出をたくさんつくりましょう。

(ほのぼの)

全校で遊び^そ初め おたのしみ会、今年初の全校清掃



とても穏やかな、楽しい冬休みだったようで安心しました。少し熱を出してしまったと言っていました、すぐに回復してよかったです。絵日記をたくさん書いてきたので、ご家族で仲良く、幸せなお正月のようすがよくわかりました。

年が明けて卒業式に向けての取り組みが忙しくなります。来週から卒業の言葉作り、今月末からアルバム作成作業、在校生に贈るお礼の品作りもあります。その合間を縫うようにしてこども祭りの取り組みが大変です。寒い毎日が続きますが、体調管理をしっかりして元気に過ごしましょう。

(彩月風花)

